



## AMTSBLATT digital

Den „amtlichen Teil“ unseres Amtsblattes stellen wir Ihnen online unter [www.vg-kirchheimbolanden.de](http://www.vg-kirchheimbolanden.de) / Verbandsgemeinde / Amtsblatt zur Verfügung.

## Nachrichten

aus der Verbandsgemeinde Kirchheimbolanden und den Gemeinden Bennhausen, Bischheim, Bolanden, Dannenfels, Gauersheim, Ilbesheim, Jakobsweiler, Stadt Kirchheimbolanden, Kriegsfeld, Marnheim, Mörsfeld, Morschheim, Oberwiesen, Orbis, Rittersheim, Stetten



VG Kirchheimbolanden

<b>DEMO KRATIE- AKTIVISTIN</b> 	<b>DEMO KRATIE- JETZT</b> 	<b>DEMO KRATIE- VERFECHTER</b> 	<b>DEMO KRATIE- FAN</b> 
<b>DEMO KRATIE- FREUNDIN</b> 	<b>DEMO KRATIE- KÄMPFERIN</b> 	<b>DEMO KRATIE- PAPA</b> 	<b>DEMO KRATIE- FREUNDIN</b> 

**Verbandsgemeinde Kirchheimbolanden**

**EINLADUNG**  
AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG  
„ZEIG GEISCHT  
FÜR DEMOKRATIE“  
Fotoausstellung von Thomas Brenner

Donnerstag, den 19.02.2026  
um 16 Uhr am Dorfplatz in  
Gauersheim

**Wir freuen uns auf Ihren Besuch.**  
Zeitgleich befinden sich weitere  
Ausstellungsräume in  
Dannenfels | Kirchheimbolanden | Kriegsfeld  
und Marnheim

Wir danken allen Teilnehmenden  
und den Sponsoren für die Mitwirkung

**RheinlandPfalz**  
**Volkspark Alzey-Worms eG**  
[www.vb-alzey-worms.de](http://www.vb-alzey-worms.de)

**Sparkasse Donnersberg**

### Ausgelassene Stimmung bei der Kappensitzung der Sterrer Narre

Die erste Kappensitzung der Sterrer Narre in der Stettener „Alla Hopp Arena“ war ein voller Erfolg. Bis auf den letzten Platz besetzt erlebten die Besucherinnen und Besucher einen ausgelassenen Abend mit viel Humor, Musik und bester närrischer Stimmung. Auch Bürgermeisterin Sabine Wienpahl ließ es sich nicht nehmen, die Sitzung zu besuchen. Sie zeigte sich begeistert vom abwechslungsreichen und sehr unterhaltsamen Programm, das bewusst ganz ohne politische Inhalte auskam und ganz im Zeichen von Spaß, Freude und gemeinschaftlichem Feiern stand. Begrüßt wurde die Bürgermeisterin von Ortsbürgermeister Angermayer. Durch den Abend führte

der ElferRat unter dem Vorsitz von Präsident Markus Skiedziel, der gemeinsam mit allen Aktiven auf und hinter der Bühne für beste Stimmung sorgte. Gefühlt war die ganze Ortsgemeinde auf der Bühne vertreten. Das unterstreicht den hohen Stellenwert der Fastnacht in Stetten und zeigt eindrucksvoll, wie stark das ehrenamtliche Engagement vor Ort gelebt wird. Über die Ordensverleihung freute sich die Bürgermeisterin besonders. Der Orden wurde ihr von Armin Steuerwald-Ludwig überreicht, der an diesem Abend mit einer Parodie auf „Dinner for One“ glänzte und für viele Lacher im Saal sorgte.

Über die Ordensverleihung freute sich die Bürgermeisterin besonders. Der Orden wurde ihr von Armin Steuerwald-Ludwig überreicht, der an diesem Abend mit einer Parodie auf „Dinner for One“ glänzte und für viele Lacher im Saal sorgte.

Die Kappensitzung machte einmal mehr deutlich, wie lebendig Tradition und Gemeinschaft in Stetten sind und weckte große Vorfreude auf die weiteren Sitzungen der Sterrer Narre.



v.l.n.r. Bürgermeisterin Sabine Wienpahl, Ortsbürgermeister Kai-Uwe Angermayer, Holger Wienpahl

tion und Gemeinschaft in Stetten sind und weckte große Vorfreude auf die weiteren Sitzungen der Sterrer Narre.

### Bürgermeisterinnen der Verbandsgemeinde beim Neujahrsempfang der Landfrauen in Gauersheim

v.l.n.r.: Isabel Steininger-Theis, Angi Brabänder, Heike Weishaupt, Monika Kassera, Katharina Gaß, Heike Renz, Sabine Wienpahl.

Die Bürgermeisterinnen der Verbandsgemeinde Kirchheimbolanden, Sabine Wienpahl (VG), Angi Brabänder (Kriegsfeld), Heike Renz (Oberwiesen) und Katharina Gaß (Dannenfels) waren gemeinsam beim Neujahrsempfang des Landfrauenverbandes Donnersbergkreis in Gauersheim zu Gast. Es war ein rundum gelungener und sehr unterhaltsamer Abend, der ganz im Zeichen von Begegnung, Austausch und gesellschaftlichem Engagement stand.

Für beste Unterhaltung sorgte das Kabarett „Weibsbilder“ mit einer vielseitigen Bühnenshow. Mit

Humor, Satire und viel Charme beleuchteten sie das Leben aus weiblicher Perspektive und lieferen zahlreiche treffende Momente, die für viele Lacher im Saal sorgten. Ein herzliches Dankeschön gilt den Landfrauen Gauersheim für die hervorragende Organisation und das schöne Ambiente sowie Monika Kassera und Heike Weishaupt für die Begrüßung und Moderation des Abends. In ihrem Grußwort machte die Präsidentin des Landfrauenverbandes Pfalz, Isabel Steininger-Theis, deutlich, wie wichtig das Engagement der Landfrauen für den gesellschaftlichen Zusammenhalt und die Gleichberechtigung ist.

Wir ergänzen unsere wöchentlichen Nachrichten im Wochenblatt um die Orts.App!

## Digital. Lokal. Genial.

Wir starten mit 16 Orts.Apps  
Jetzt herunterladen:  
Die offizielle  
Orts.App Ihrer Gemeinde!

Jetzt bei App Store      Jetzt bei Google Play

So erreichen Sie die Website unserer Orts.App:  
[vg-kirchheimbolanden.orts.app](http://vg-kirchheimbolanden.orts.app)

Lesen Sie Ihr Amtsblatt  
jederzeit  
und aktuell online unter:

WOCHEBLATT  
-REPORTER.DE/amtsblatt